

REDACCION Y ADMINISTRACION ARMAS, 1, 3.º TELEFONO 1705 Apartado Correos núm. 9. Talleres, Teléfono, 1603.



AÑO II DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S. NUMERO 275

Al rectificar posiciones a vanguardia, se cogieron al enemigo tres morteros, 200 fusiles y un depósito de municiones, en el frente de León

En Aragón se castigó duramente un ataque enemigo

La Conferencia del Mediterráneo perdió su sentido en cuanto admitió a la Unión Soviética

Sin prejuizar el resultado, si lo tiene, de la Conferencia del Mediterráneo, conviene no perder de vista la actitud que guarda Rusia. Bien es verdad que sus manojos no siempre trascienden al exterior porque su diplomacia, más que secreta de cancillería a cancillería, es subterránea y tentacular. Donde quiera se divisa la mano rusa y ha sido menester que su fracaso en España y en China revelando muchos bajos fondos, estén próximos a consumarse para que hasta los más reacios comprendan que el caos político y social es la aspiración y el procedimiento favorito de la U. R. S. S. Complicarlo todo es la táctica de Rusia y la Conferencia del Mediterráneo, surgida, como se sabe, de la iniciativa inglesa, pudo reducirse a sus términos naturales sin más que limitar el llamamiento a las partes realmente interesadas. Rusia acudiría excluida, pero para adelantarse en todo caso a cualesquiera contingencias frustrando la asistencia de Italia y caso de Alemania, dirigen a Roma las recientes notas acusatorias con tanta falta de prueba, como sobre de intención, puesto que cifra ésta en el afán de provocar conflictos internacionales. Mejor o peor, toda la política internacional contemporánea ha tendido a procurar el equilibrio europeo.

zar al mundo. Mas el mundo no se resigna. España es el gran ejemplo que todos estamos viendo. Perdiendo Rusia su partida que guarda su o, como ya la tiene perdida, Francia acaso reaccione y Portugal proseguirá su marcha progresiva. De ahí el último esfuerzo de la Rusia soviética, siempre al acecho de todas las coyunturas para ocupar un puesto con derecho más que cuando en la Conferencia del Mediterráneo para torpedearla en su reunión o en sus acuerdos, llegado el caso, y para procurar que el más clásico de la civilización antigua, camino obligado de Odesa a Valencia, repetido escenario de las biraterias rojas, quede fuera de controles y sanciones en beneficio una vez más de la política revolucionaria. No es otro que la puntada, sin duda, la política de Rusia a este respecto. Pero contra sus manipulaciones está la decisión de salvarse que tienen los pueblos sanos.

Un alarde de nuestra Artillería causa graves daños a los rojos

De qué truco se valieron en Madrid para reclutar gente

Avila, 10.—En el día de hoy no ha habido ninguna actividad guerrera en ningún punto de este frente. La cosa no ha podido ser menor. En el sector del Alto de León las baterías de nuestra gloriosa artillería recibieron la noche pasada orden de castigar las posiciones rojas. Los cañones comenzaron a disparar con rapidez verdaderamente prodigiosa. De seguro los rojos se asustaron, pero nuestros artilleros tuvieron la ocasión de mostrar sus cualidades, porque al poco rato del intenso fuego graneado, en las inmediaciones de los puntos castigados sonó la alarma... Se oyó en boca de milicianos: "sálvese el que pueda". Unos cortían alocados, otros pretendían conservar la serenidad, pero nuestra artillería reconoce de diverso modo este ir y venir. Los gritos de asustación, y de pronto comenzó de nuevo la lluvia de bombas sobre la concentración de rojos que se advertía frente a nosotros, y no tuvieron más remedio que desaparecer los que no fueron alcanzados por la metralla.

En las filas rojas causó gran pánico nuestra artillería del Alto de León. Nos llegan anécdotas y detalles de la zona roja, de las cuales, una quiero publicarla, como ejemplo de las artimañas de los rojos para alistar gente en el llamado ejército del pueblo: Hace tiempo apareció en los periódicos rojos el anuncio de una convocatoria de plazas en servicios de retaguardia. La convocatoria daba un plazo determinado para los aspirantes a las plazas, pues apenas publicaban esto en la Prensa, ocurrían desórdenes, pretendiendo ocupar dichas plazas. Los encargados de hacerlo conocían el truco y se frotaban las manos, mirándose unos a otros con agrid y leyendo los méritos que mostraban los aspirantes. Me figuro que está claro; esos servicios estarían al cubierto. En una de estas "razas" les cogieron y al frente. Además, de ese modo, algunos, aunque no fuera más que por comer la bazofia en los cuarteles rojos, de lo que viven en la capital martirizada de España. La cosa marchaba bien, hasta que hace unos días dieron que no estaría del todo mal, que los de servicios de retaguardia respirasen un poco de aire del frente. Y como más apropiado escogieron al de Aragón; la gente fue instalada en camiones y a Teruel. Allí, con su poca instrucción, han tenido que avanzar a lo "ruso", esto es, por verdaderas oleadas de carne humana para hacer de blanco a nuestras ametralladoras. No han pasado muchos días sin que los retaguardistas se dieran cuenta del truco y comenzasen a desertar. La persona que ha contado estos detalles afirma que ha habido días que por las calles de Madrid deambulaban los del frente de Teruel por el engaño sufrido. Por que la convocatoria se las trae! LOGOS.

A pesar del mal tiempo se realizó un profundo avance en el frente de León

En Santander se ha encontrado un documento importante, sobre el incendio de Amorebieta

Los rojos asturianos han recibido un poderoso refuerzo, que estaban esperando de un día a otro. Estos refuerzos son el agua, la niebla y el viento. Hoy, nuestras fuerzas, a causa del temporal, no han podido

actuar en el sector de la costa ni realizar grandes avances. Se dedicaron durante toda la jornada a la limpieza de la retaguardia.

Negrín y Delbos ante la Sociedad de Naciones

París.—Se afirma que Negrín y Delbos, en la conferencia que han sostenido, mantendrán sus puntos de vista respecto a los ataques de buques en el Mediterráneo ante la Sociedad de Naciones.

En el frente de León, a pesar del mal tiempo reinante, nuestros soldados realizaron un avance de bastante profundidad, ocupando gran número de posiciones y capturando gran cantidad de material.

En Santander se ha encontrado entre los numerosos documentos cogidos a los rojos, la información para el presidente de Euzkadi y el jefe de operaciones del ejército de Euzkadi, que fué redactado por el jefe de la cuarta brigada y el capitán del batallón U. H. P., que decía así:

«Hemos prendido fuego al pueblo de Amorebieta y nos retiramos en dirección a Algorta, organizando un plan de contención y defensa para evitar que el enemigo entre en Amorebieta antes de terminarse el incendio. Lmonar, mayo 1937. El jefe del Batallón U. H. P., Eulogio García» Este interesantísimo documento da cuenta de la conducta de máxima barbarie que va haciendo que todos pierdan la piedad hacia esta gente.—R. N.

El Movimiento Nacional que acaudilla Franco incorpora el sentido católico-de gloriosa tradición y predominante en España--a la reconstrucción nacional.

Boletín Informativo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 10 de septiembre de 1937:

Ejército del Norte

Frente de León. A pesar del fuerte temporal reinante, continuaron las rectificaciones de nuestras líneas a vanguardia, ocupando importantísimas posiciones y recogiendo setenta y dos morteros, doscientos fusiles y un depósito de municiones y otro de vestuario. Se presentaron treinta milicianos con armamento. **Frente de Asturias.** En el sector occidental, cañones; en el sector oriental, sin novedad.

Ejército del Centro

Frente de Aragón. El enemigo atacó nuestras posiciones del Aprajero de la Princesa, siendo rechazado y causándole muchas bajas. En los demás sectores no ocurrió novedad. **Ejército del Sur**

Tiroteos en algunos sectores, presentándose un capitán, dos oficiales y 17 milicianos. **Salamanca 10 de septiembre de 1937** — De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor Francisco Martín Moreno. Segundo año triunfal.

Diecisiete camiones a la España roja con material de guerra

París.—La Unión de Trabajadores Franceses ha hecho un regalo a sus compañeros de la España roja de diecisiete camiones. Dichos camiones, de construcción moderna, llevan dos chasis para convertirse en máquinas de guerra. Los camiones están siendo trasladados a Barcelona repletos de material y municiones.

Colisiones entre mineros y milicianos

Gijón.—Continúan los desórdenes en el puerto asturiano. Ultimamente se han registrado algunas colisiones entre los mineros y algunos milicianos santanderinos que intentaban salir de dicho puerto en un barco que zarpaba con rumbo a Francia.

Los mineros sufren un duro quebranto

León.—Nuestras fuerzas, en una hábil maniobra envolvente, han ocupado importantísimas posiciones de gran valor estratégico, en las que el enemigo trató, inútilmente, resistir. A los mineros se les infligió un durísimo quebranto, siendo grande la cantidad de armamento que ha caído en nuestro poder, entre el que se encuentran varias ametralladoras rusas.

Aktividad de nuestra aviación en Asturias

Santander.—Varias escuadrillas de aviones nacionales han volado en el día de hoy en misión de reconocimiento y bombardeo. Fueron abatidas las concentraciones rojas de los alrededores de Ribadesella. En Gijón, nuestros aparatos volvieron a lanzar millares de octavillas, en las que se daba cuenta de la verdadera situación en que se encontraba el frente de Asturias y la elevada moral con que las tropas de Franco proseguían su victorioso avance hacia dicho puerto.

Las autoridades inglesas amparan una violación a los más elementales principios de neutralidad

Salamanca.—Se comenta mucho en los círculos oficiales y diplomáticos de la España Nacional el caso del vapor "Montamar", que, cargado de municiones y con artillería emplazada a bordo, la cual mancía el capitán de artillería mejicano apellidado Olleir, parece que va a ser autorizado por las autoridades inglesas para entrar en dique, creemos que en las Bermudas, para hacer su limpieza y reparación, violándose así los más elementales principios de neutralidad y sentando un precedente funesto con esta violación de los clásicos principios del derecho internacional.

Visado por la Censura

La Conferencia del Mediterráneo

Este mar va a ser dividido en aguas territoriales, alta mar y líneas comerciales

Salamanca.—En el día de ayer tuvo lugar la apertura de la Conferencia mediterránea. La ausencia de las representaciones de Alemania e Italia ha causado gran pesimismo sobre el éxito de la reunión. Parece que la proposición que se ha de estudiar es la de dividir el Mediterráneo en dos zonas: una aguas territoriales y la

otra alta mar y líneas comerciales. Además, se propondrá la neutralidad de algunas zonas y se colocarán barcos de guerra en trechos de varias millas, con objeto de ejercer una rigurosa vigilancia. Todo aquel submarino que navegue bajo las aguas por estas zonas, será considerado como pirata.